



Projet WEB RADIO

publié le 03/07/2023

Dans le cadre de l'essor des médias numériques (circulaire janvier 2022), le collège Jean de la Quintinie est fier d'annoncer le lancement de sa toute **nouvelle web radio « Chab'Radio »**. Cette initiative vise à encourager l'expression artistique et journalistique des élèves mais également leur esprit critique.

La web radio du collège Jean de la Quintinie est née d'une collaboration :

- ▶ entre les enseignants,
- ▶ les élèves,
- ▶ le dispositif « Itinéraires Educatifs » du département
- ▶ et la collaboration du collectif Zai Zai par l'intermédiaire de Léa Grange et Christophe Vermand Tous convaincus du potentiel des médias numériques pour favoriser la créativité et l'apprentissage.

La web radio du collège ne serait pas possible sans l'implication et l'enthousiasme des élèves et des enseignants. La classe de 5ème Segpa avec M.Guyot s'est particulièrement investie ainsi que de nombreux élèves de la 6ème à la 3ème, pour participer à la programmation, à la production et à la diffusion de la première émission « Chab'radio » avec une **diffusion en ligne sur le site de Zai Zai radio jeudi 22 juin de 14h à 15h** (émission disponible en replay).

Les chroniques étaient nombreuses et variées : flash info, coup de cœur littéraire, présentation des projets des élèves, club astro, recettes poétiques, fausse publicités, pause musicale...L'équipe pédagogique (M.Gueguen, Mme Gras, Mme Dauriat et Mme Laplagne) a aidé les élèves à créer le contenu en amont.

Certains élèves ont même développé des compétences techniques en matière de gestion de l'équipement. Cette expérience enrichissante leur permet de développer leur confiance en eux, leurs compétences en communication et de se familiariser avec les coulisses des médias.

La web radio du collège Jean de la Quintinie est une véritable réussite qui témoigne de l'engagement des élèves et de l'ouverture de l'établissement aux nouvelles formes de médias. Son succès témoigne de la volonté de l'établissement d'innover et de créer des opportunités pour les élèves de s'exprimer et de développer leurs compétences. Cette initiative démontre également l'importance de l'éducation aux médias et offre un espace sûr et inclusif où les voix des jeunes peuvent être entendues.

Lien vers le replay : [CLIQUER ICI](#)

Portfolio

